
Ata nº 154

Aos quatorze  dias  do  mês  de  outubro  de  dois  mil  e  vinte  e  um,  às  nove  horas,  os
membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede
do Instituto, sito à Rua  Padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os
seguintes  Conselheiros  titulares:  O indicado  pelo  executivo  Pedro  Rogério  de  Souza,
Daniel  Brum  Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP  Mauro
Lindemann,  a  Diretora  Administrativa  e  Financeira  do  PREVPEL Maria  Lorena Dobke
Portantiolo, a Diretora Presidente do PREVPEL Berenice Martinez Nunes e a Gestora do
Fundo Maria Gênessi Garcia. Também presente, via videoconferência, a senhora Núria
Broll, da Consultoria Referência. A reunião inicia com a senhora Núria apresentando o
balanço de encerramento do mês de setembro, o qual apresentou rentabilidade positiva
no valor de R$ 883.018,03, contribuindo para que o PL do fundo chegasse à quantia de
R$  311.997.933,05.  A rentabilidade  atingida  no  mês  foi  de  0,28%,  enquanto  que  a
rentabilidade  acumulada  foi  para  1,13%.  Os  Conselheiros,  Gestora  e  Consultoria
avaliaram que o mês não foi ruim, pois no cenário doméstico, as Reformas estão aquém
do  esperado  e  a  balança  comercial  é  muito  dependente  da  China,  no  cenário
macroeconômico ainda vigoram os desajustes nas cadeias produtivas globais, devido aos
novos  hábitos  de  consumo ocasionados  pelas  reaberturas  provocadas  pelo  recuo  da
COVID-19,  e  consumo  estimulado,  mas  tudo  com  custos  elevados  de  produção.  A
Consultoria informou que há uma boa expectativa para o DI, IDKA e IMA-B 5, por estar
performando bem neste mês de outubro de 2021, e que em relação as aplicações de
recursos em Banco Privado é preferível que sejam investidos apenas recursos novos, não
realocação de Banco Público para Banco Privado. Por fim, na Carteira de Investimentos
será realizado um pequeno ajuste, reduzindo o IRF- M 1 + da Caixa. Após, foi realizada
uma reunião com a Gerência do Banrisul, cujos temas apresentados versaram sobre as
projeções  financeiras,  segundo  o  Banco  e  apresentaram  portfólio  de  Produtos  de
Investimentos. Também, na mesma data, foi mantida reunião com a XP Investimentos e
Gestora ICATU. A próxima reunião será agendada para o dia 16 de novembro de 2021.
Nada mais havendo a tratar a reunião ordinária foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel,
lavrei e digitei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será devidamente assinada por
todos os presentes.


